

Kulturextra „Raum 2018“ und Carmen Einfinger – Südsee an der Hase

10.07.2018. Der Fachbereich Kultur der Stadt Osnabrück hat für 2018 das Thema „Raum“ als Kulturextra ausgerufen. Vom 14. Juli bis zum 21. Oktober steht die Altstadt räumlich im Fokus der Aktivitäten. Das Areal zwischen Museumsquartier Osnabrück bis zur Kunsthalle Osnabrück sowie der Bereich von Dom bis zum Heger Tor wird zum Ort vielfältiger Aktivitäten.

Das Spektrum umfasst Kunst, Performance, Literatur, Führungen und Film. Bestehende Formate wie die Kulturnacht und die Lange Nacht der Ateliers greifen das Thema „Raum“ auf. Mit dem interdisziplinären Kooperationsprojekt wird eine breite Zielgruppe angesprochen.

Die Kulturverwaltung nimmt das 20-jährige Jubiläum des Felix-Nussbaum-Hauses zum Anlass für das Kulturextra „Raum“. „20 Jahre-Felix-Nussbaum-Haus“, die Kulturnacht 2018 und „Die lange Nacht der Ateliers“ mit dem Motto „kunst-raum“ sind Bestandteil des Programms.

Die Kunsthalle Osnabrück realisiert in diesem Kontext „Südsee an der Hase“ der brasilianischen, in New York lebenden Künstlerin Carmen Einfinger auf dem Platz des 20. Juli neben der Kunsthalle. Mit dieser ortsspezifischen Arbeit verwandelt sie den Platz vor der Kunsthalle in eine Südseeinsel. Die Künstlerin gestaltet dort eine hohe farbenfrohe Palme mit der von ihr oft verwendeten Technik: Aus Leinwandstoff und Acrylfarbe entstehen unter ihren Händen Installationen, Interventionen und Bilder, die unsere gewohnte Wahrnehmung des öffentlichen Raums verändern.

Die Installation für die Kunsthalle Osnabrück entsteht mit Unterstützung durch das Projektbüro im Fachbereich Kultur der Stadt Osnabrück. Das Projektbüro stellt bei großen Jahresschwerpunktthemen Fördergelder für Kulturprojekte zur Verfügung.

DER OBERBÜRGERMEISTER

**Referat Medien und
Öffentlichkeitsarbeit**
Rathaus / Bierstraße 28
49074 Osnabrück
Telefax: 0541 323-4353
presseamt@osnabrueck.de
www.osnabrueck.de

Ihre Ansprechpartner
Dr. Sven Jürgensen
Pressesprecher
Telefon: 0541 323-4305
juergensen@osnabrueck.de

Fachbereich Kultur
Marienstr. 5 / 6
49074 Osnabrück

Ihr Ansprechpartner
Heiko Mitlewski
Öffentlichkeitsarbeit
Telefon: 0541 323-3217
mitlewski@osnabrueck.de

PRESSE-EINLADUNG

Die Installation „Südsee an der Hase“ von Carmen Einfinger und das Programm des Kulturextras „Raum 2018“ werden Ihnen bei einem

Ortstermin

am Montag, 16. Juli, um 16 Uhr

auf dem Platz des 20. Juli (an der Dominikanerkirche)

vorgestellt. Hierzu sind Sie herzlich eingeladen.

Ihre Gesprächspartnerinnen sind:

- Patricia Mersinger, Leiterin des städtischen Fachbereich Kultur
- Anke Bramlage, Leiterin des Projektbüros im Fachbereich Kultur (Gesamtprogramm Kulturextra „Raum 2018“)
- die Künstlerin Carmen Einfinger
- die Kuratorin (für „Südsee an der Hase“) Claudia Löffelholz
- Dr. Julia Draganovic, Direktorin der Kunsthalle Osnabrück

Am selben Tag um 19 Uhr findet auf dem Platz das Event „Carmen Einfinger und die Südsee an der Hase“ statt, bei dem sich die Gelegenheit bietet, unter der Palme mit der Künstlerin Carmen Einfinger und der Kuratorin Claudia Löffelholz ins Gespräch zu kommen.

DER OBERBÜRGERMEISTER

**Referat Medien und
Öffentlichkeitsarbeit**

Rathaus / Bierstraße 28
49074 Osnabrück
Telefax: 0541 323-4353
presseamt@osnabrueck.de
www.osnabrueck.de

Ihre Ansprechpartner

Dr. Sven Jürgensen
Pressesprecher
Telefon: 0541 323-4305
juergensen@osnabrueck.de

Fachbereich Kultur

Marienstr. 5 / 6
49074 Osnabrück

Ihr Ansprechpartner

Heiko Mitlewski
Öffentlichkeitsarbeit
Telefon: 0541 323-3217
mitlewski@osnabrueck.de